

Klasse 3c der Philipp-Reis-Schule zu Besuch beim Bäcker Brötchen mal selbst backen



Gelnhausen. Am letzten Montag vor den Sommerferien besuchte die Klasse 3c der Philipp-Reis-Schule mit ihrer Lehrerin Melanie Zülch und der Referendarin Sarah Jepsen die Bäckerei Pfeifer. Begleitend zur Unterrichtseinheit „Vom Korn zum Brot“ wurde die Klasse eingeladen, selbst einmal den Herstellungsprozess des Getreides bis zum fertigen Produkt mitzuerleben. Herr Pfeifer bereitete mit den Schülern gemeinsam einen Brötchenteig vor, sodass jedes Kind anschließend seine eigenen Brötchen gestalten und dekorieren konnte. Die Kinder formten Brezeln, Herzen oder Zöpfe und bestreuten sie mit verschiedenen Körnern. Die Freude war groß, als sie die fertigen Brötchen am nächsten Tag frisch gebacken in die Schule gebracht bekamen. An diesem Tag machte die Klasse einen Waldtag und ein Picknick mit ihren eigenen leckeren Brötchen.